

# Stadtquartier Süd startet in die nächste Runde

EINE INITIATIVE DER  
STADT  NEU-ISENBURG

Der integrative Planungsprozess für die zukünftige Entwicklung des Stadtquartiers Süd schreitet voran. Von Mai bis September diesen Jahres wurde von den Planungsbüros HA Stadtentwicklungsgesellschaft mbH und BS+ städtebau und architektur eine Analyse erstellt, um die Rahmenbedingungen für die Entwicklung des Areals zwischen Carl-Ulrich-Straße, Frankfurter Straße und Hugenottenallee auszuloten. Als Ergebnis wurden Planungsziele im Sinne von Leitlinien für die zukünftige Entwicklung des Stadtquartiers Süd vorgeschlagen. Am 11. Oktober fand im Plenarsaal des Rathauses dazu ein Bürgerforum statt. Ziel der Veranstaltung war es, allen interessierten Neu-Isenburgern die Möglichkeit zu geben, ihre Meinung zu den vorgeschlagenen Zielen zu äußern.

Die rund 60 anwesenden Bürger konnten jedes der Planungsziele als für sie „wichtig“, „weniger wichtig“ oder ihnen „egal“ bewerten. Es zeigte sich, dass die formulierten Ziele bereits gut durchdacht waren, denn im Ergebnis stimmten die Anwesenden den Vorschlägen mit großer Mehrheit zu. Zusätzlich eingebrachte Anmerkungen, Hinweise und Vorschläge, wie beispielsweise der Aspekt einer barrierefreien Gestaltung von Plätzen, Wegen und Straßenräumen, wurden ergänzt und mit in die Gesamtdokumentation aufgenommen. Jetzt startet die nächste Phase des Planungsprozesses. Bis Ende Februar werden mehrere Architekten und Planer auf Grundlage der bisher ermittelten Planungsziele unterschiedliche Entwicklungsvorschläge für das Stadtquartier Süd erarbeiten.

Am Freitagabend, 8. März 2013, werden die Entwürfe der interessierten Öffentlichkeit vorgestellt und am Samstag, 9. März 2013, im Rahmen einer offenen Entwurfswerkstatt zusammen mit allen anwesenden Bürgern und Interessierten diskutiert. Aus dem Abgleich konkreter Anforderungen, Anregungen und Wünsche und der intensiven Auseinandersetzung mit städtebaulichen Planungsvarianten soll dann eine Präferenzlösung erarbeitet und anschließend in den städtischen Gremien beraten werden.

Gerne möchten die Stadt und die beteiligten Planer Sie dazu einladen, den Planungsprozess live zu begleiten. Die bisherigen Ergebnisse, regelmäßig aktualisierte Bürgerbefragungen wie auch Neuigkeiten und Einblicke in das Projekt finden Sie im Webdialog zum Stadtquartier Süd.



BLEIBEN SIE AUF DEM LAUFENDEN!  
INFORMATIONEN, BÜRGERBEFRAGUNGEN,  
ANKÜNDIGUNGEN UND VIELES MEHR  
FINDEN SIE UNTER:

[WWW.STADTQUARTIER-SUED.DE](http://WWW.STADTQUARTIER-SUED.DE)



## Veranstungshinweis

**Fr., 8. 3. und Sa., 9. 3. 2013: Entwurfswerkstatt**  
Nähere Infos werden noch bekanntgegeben.

Sie wollen wissen, wenn es Neues zu berichten gibt? Dann beziehen Sie unseren Newsletter:

[www.stadtquartier-sued.de/news-abo](http://www.stadtquartier-sued.de/news-abo)

Bürgerinnen und Bürger waren gefragt – Bewertung der Planungsziele während des Bürgerforums